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Nous sommes heureux et fiers de vous annoncer l'arrivée d'Aliénor Rose Cadier Driffield. Notre petite
merveille est née le 15/04/2022, 3,540Kg et 53cm de douceur.

Grace à nos familles et à nos amis, nous avons pu récupérer la vaste majorité de ce qu'ils lui fallait, on a
même des vêtements jusqu'à ses 2 ans... Donc plutôt que de faire une liste de naissance, on a préféré faire
une cagnotte pour que les gentils contributeurs puissent laisser ce qu'ils veulent. Ça servira pour tous ces
objets du quotidien qui rythment une vie de tout-petit (couches, produits de soins, accessoires ou
indispensables pour l'été...)

Merci d'avance pour votre générosité, nous vous embrassons affectueusement.

 

We are happy and proud to announce the arrival of Aliénor Rose Cadier Driffield. Our little wonder was born
on 15/04/2022, 3,540Kg and 53cm of softness.

Thanks to our family and friends, we were able to get the vast majority of what she needed, we even have
clothes until she is 2 years old... So rather than making a birth list, we preferred to make a crowdfund so that
the kind contributors can leave what they want. It will be used for all those everyday objects that punctuate a
toddler's life (nappies, care products, summer accessories or essentials...)

 

Thank you in advance for your generosity. Big hugs.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/UWWRynn9

Cette cagnotte vous est proposée par :

Cyril Cadier
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Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 
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